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INSEGNAMENTO DEL 3 DICEMBRE 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Siamo uniti nel Signore, siamo qui per incontrare Gesù, il suo volto, la sua persona, 
ognuno di noi ha la propria esperienza nell’incontro con Cristo 
L’amore del Signore è meraviglioso 
Usiamo il corpo anche per pregare, così comincia un principio di guarigione: le nostre 
braccia che non riuscivano ad alzarsi... adesso si alzano 
Lo Spirito Santo prega per noi perché non sappiamo pregare 
Lo Spirito Santo fa di noi un cuor solo ed un’anima sola e per diventare un’anima sola ed 
un cuor solo non dobbiamo più giudicare, criticare, sono tutti migliori di me, solo così Dio 
manda benedizioni 
La parola di Dio ha il potere di cancellare i peccati veniali 
PROVERBI 4, 20-23 
Figlio mio, fa' attenzione alle mie parole, 
porgi l'orecchio ai miei detti; 
non perderli mai di vista, 
custodiscili nel tuo cuore, 
perché essi sono vita per chi li trova 
e salute per tutto il suo corpo. 
Con ogni cura vigila sul cuore 
perché da esso sgorga la vita. 
La parola di Dio porta salute, il mio corpo produce anticorpi e se sei nello Spirito e preghi, 
(un cristiano nato di nuovo) stimoli le difese immunitarie e guarisci prima 
Se vivi questo versetto le malattie psicosomatiche guariscono 
Chi mi ama, osserva la mia parola, e Gesù è nel suo cuore 
Gesù ti amo, tu vivi in me, hai fatto di me il tuo tempio, hai dimenticato tutti i miei peccati e 
li hai cancellati, non sei più solo/a perché Gesù è in te ed insieme il Padre e lo Spirito 
Santo, non temo più alcun male 
Cristo vive in me alleluia, o che meraviglia che Cristo vive in me 
Cristo = l’unto, ripieno di Spirito Santo, anche lui ha ricevuto l’unzione dello Spirito Santo 
Noi siamo cristificati = unti dallo Spirito 
GIACOMO 1, 21-22 
Accogliete con docilità la parola che è stata seminata in voi e che può salvare le vostre 
anime. Siate di quelli che mettono in pratica la parola e non soltanto ascoltatori, illudendo 
voi stessi. 
Per vincere la tentazione ripetere il nome di Gesù ogni giorno 
Gesù è venuto per salvare e non per giudicare 
Grazie Gesù perché mi sento salvata, sono redenta dal tuo sangue, grazie Signore 
Lo Spirito Santo ci dice: impegniamoci a leggere un versetto della Bibbia, perché la parola 
ha in sé la vita, la guarigione 
Mia luce Signore, è mia salvezza, di chi potrò aver paura? 
Signore tu sei difesa sicura, per questo non ho timore 
Se contro di me avanza il nemico, non temo, non ho alcun timore 
Dio ti da la forza così non hai più paura, chissà quante volte il Signore ci ha salvato? 
La parola di Dio ha in sé la potenza di Dio e realizza quello che dice 
Tutte le promesse contenute nella Bibbia, Gesù le realizza 
Tutto posso in colui che mi da la forza 
Salmo 119 -105 



Lampada per i miei passi è la tua parola, 
luce sul mio cammino 
Gli angeli sono pure spiriti e si servono di persone per aiutarci 
La comunità è partecipare alle gioie e dolori, siamo una cordata 
LUCA 15,7 
Così, vi dico, ci sarà più gioia in cielo per un peccatore convertito, che per novantanove 
giusti che non hanno bisogno di conversione 
Sono privilegiato perché ho incontrato Gesù 
Non ho il dono della vita finché non incontro Cristo 
MATTEO 11,28 
Venite a me, voi tutti, che siete affaticati e oppressi, e io vi ristorerò. 
 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 10 DICEMBRE 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Tu sei qui Signore, io ci credo 
Ogni parola che esce dalla nostra bocca deve rispecchiare il cuore 
Insieme a Gesù, qui presenti ci sono gli angeli e i santi 
Chissà quanti santi hanno accompagnato Gesù oggi! 
Spirito Santo aiutami a pregare perché non so pregare 
Dio è sommo bene, egli vuole il bene 
Benedirò il Signore in ogni tempo, sulla mia bocca sempre la sua lode 
Il cuore è lo spirito dell’uomo, è il profondo, è interno a noi 
Se ho un’emozione il mio cuore può mettersi a battere più forte e si può anche morire 
Le emozioni sono nella psiche 
L’anima è l’incontro tra il corpo e lo spirito di Dio se questo equilibrio non funziona il mio io 
avrà delle pretese perché ha ereditato il male 
La filosofia aristotelica sosteneva che siamo formati solo da anima e corpo 
Solo quando avviene la conversione lo spirito sopito in te comincia a risvegliarsi, ed è 
quella parte che dialoga con Dio ogni giorno in preghiera, deve essere risvegliato. 
1 TESSALONICESI 5,23 
Il Dio della pace vi santifichi fino alla perfezione, e tutto quello che è vostro, spirito, anima 
e corpo, si conservi irreprensibile per la venuta del Signore nostro Gesù Cristo 
Dobbiamo avere il coraggio di dire che abbiamo incontrato Gesù, altrimenti commettiamo 
peccato di omissione 
Signore fatti incontrare da me 
Se ho incontrato Gesù lo benedirò in eterno, prendi il: 
SALMO 34 (33) 
Benedirò il Signore in ogni tempo, 
sulla mia bocca sempre la sua lode. 
Io mi glorio nel Signore, 
ascoltino gli umili e si rallegrino. 
Celebrate con me il Signore, 
esaltiamo insieme il suo nome. 
Ho cercato il Signore e mi ha risposto 
e da ogni timore mi ha liberato. 
Guardate a lui e sarete raggianti, 
non saranno confusi i vostri volti. 
Questo povero grida e il Signore lo ascolta, 
lo libera da tutte le sue angosce. 
L’angelo del Signore si accampa 
attorno a quelli che lo temono e li salva. 
Gustate e vedete quanto è buono il Signore; 
beato l’uomo che in lui si rifugia. 



Temete il Signore, suoi santi, 
nulla manca a coloro che lo temono. 
I ricchi impoveriscono e hanno fame, 
ma chi cerca il Signore non manca di nulla. 
Venite, figli, ascoltatemi; 
v’insegnerò il timore del Signore. 
C’è qualcuno che desidera la vita 
e brama lunghi giorni per gustare il bene? 
Preserva la lingua dal male, 
le labbra da parole bugiarde. 
Sta’ lontano dal male e fa’ il bene, 
cerca la pace e perseguila. 
Gli occhi del Signore sui giusti, 
i suoi orecchi al loro grido di aiuto. 
Il volto del Signore contro i malfattori, 
per cancellarne dalla terra il ricordo. 
Gridano e il Signore li ascolta, 
li salva da tutte le loro angosce. 
Il Signore è vicino a chi ha il cuore ferito, 
egli salva gli spiriti affranti. 
Molte sono le sventure del giusto, 
ma lo libera da tutte il Signore. 
Preserva tutte le sue ossa, 
neppure uno sarà spezzato. 
La malizia uccide l’empio 
e chi odia il giusto sarà punito. 
Il Signore riscatta la vita dei suoi servi, 
chi in lui si rifugia non sarà condannato 
I giusti solo coloro che sono giustificati dal sangue di Gesù, come sono giustificato mi 
protegge, chissà quante volte Dio mi ha protetto! 
Vuoi esercitare la fede? impossessati di quei versetti che ti hanno colpito di più 
Vuoi ricevere grandi grazie? Rallegrati con quelli che sono nella gioia, (così viene fuori la 
memoria spirituale e ci ricorda cosa è accaduto ai fratelli e di come Dio ha agito nelle loro 
vite) e piangi con coloro che sono nel pianto 
Io sono impotente Signore ma tu puoi tutto 
Ogni responsabile è il cane del pastore ( il pastore è Cristo), un cane esegue gli ordini del 
padrone 
Il male non è solo uccidere qualcuno, anche con lingua posso uccidere, devo pestare il 
mio io che fa dire cose bugiarde, devo rinnegarlo ogni giorno 
Per avere presto risposte alle mie preghiere, devo dire: Signore ti consegno ogni cosa, 
fammi comprendere quale via devo intraprendere e deviami i passi se ciò che faccio non è 
conforme alla tua volontà 
Ci sono due tipi di volontà: 
- la volontà permissiva 
- la volontà di Dio 
Esempio: Desidero un figlio a tutti i costi, perseguo ogni strada pur di averlo, ma questa è 
la tua volontà non quella di Dio se Dio non permette che tu abbia un figlio ha un disegno 
diverso, egli ha progetti di pace, di amore e non di sventura, è vero Dio ci ha dato il libero 
arbitrio ma dobbiamo fare attenzione a come lo usiamo 
Leggi la parola di Dio in merito: 
SAPIENZA 4, 1-2 
Meglio essere senza figli e avere la virtù, 
poiché nel ricordo di questa c'è immortalità, 
per il fatto che è riconosciuta da Dio e dagli uomini. 



Presente è imitata; assente è desiderata; 
nell'eternità trionfa, cinta di corona, 
per aver vinto nella gara di combattimenti senza macchia. 
SAPIENZA 3,13-16 
Beata la sterile non contaminata, 
la quale non ha conosciuto un letto peccaminoso; 
avrà il suo frutto alla rassegna delle anime. 
I figli di adulteri non giungeranno a maturità; 
la discendenza di un'unione illegittima sarà sterminata. 
Anche se avranno lunga vita, non saranno contati per niente, 
e, infine, la loro vecchiaia sarà senza onore. 
Se poi moriranno presto, non avranno speranza 
né consolazione nel giorno del giudizio, 
poiché di una stirpe iniqua è terribile il destino. 
SAPIENZA 4,6 
Infatti i figli nati da unioni illegali 
attestano la perversità dei genitori nel giudizio di essi. 
Se incontri Gesù, toglierà le radici del male ereditate e coglierai la volontà di Dio, così 
entrerai nella gioia e nella pace 
Il male forma onde di male che si ripercuotono nell’umanità ma i suoi figli Dio li protegge e 
li salva 
1 PIETRO 1,18-19 
Voi sapete che non a prezzo di cose corruttibili, come l'argento e l'oro, foste liberati dalla 
vostra vuota condotta ereditata dai vostri padri, ma con il sangue prezioso di Cristo, come 
di agnello senza difetti e senza macchia. 
Dio piange nel corpo di Cristo, di fronte a quanto sta accadendo nella società odierna 
GEREMIA 13,15-17 
Ascoltate e porgete l'orecchio, non montate in 
superbia, 
perché il Signore parla. 
Date gloria al Signore vostro Dio, 
prima che venga l'oscurità 
e prima che inciampino i vostri piedi 
sui monti, al cadere della notte. 
Voi aspettate la luce, ma egli la ridurrà in tenebre 
e la muterà in densa oscurità! 
Se voi non ascolterete, 
io piangerò in segreto 
dinanzi alla vostra superbia; 
il mio occhio si scioglierà in lacrime, 
perché sarà deportato il gregge del Signore. 
GALATI 6,1-10 
Fratelli, qualora uno venga sorpreso in qualche colpa, voi che avete lo Spirito 
correggetelo con dolcezza. E vigila su te stesso, per non cadere anche tu in tentazione. 
Portate i pesi gli uni degli altri, così adempirete la legge di Cristo. Se infatti uno pensa di 
essere qualcosa mentre non è nulla, inganna se stesso. Ciascuno esamini invece la 
propria condotta e allora solo in se stesso e non negli altri troverà motivo di vanto: 
ciascuno infatti porterà il proprio fardello. Chi viene istruito nella dottrina, faccia parte di 
quanto possiede a chi lo istruisce. Non vi fate illusioni; non ci si può prendere gioco di Dio. 
Ciascuno raccoglierà quello che avrà seminato. Chi semina nella sua carne, dalla carne 
raccoglierà corruzione; chi semina nello Spirito, dallo Spirito raccoglierà vita eterna. E non 
stanchiamoci di fare il bene; se infatti non desistiamo, a suo tempo mieteremo. Poiché 
dunque ne abbiamo l'occasione, operiamo il bene verso tutti, soprattutto verso i fratelli 
nella fede. 



 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 17 DICEMBRE 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Noi ti amiamo Signore, eravamo nei tuoi pensieri fin dall’eternità, noi siamo qui Signore, tu 
ci hai chiamato, sapevi dall’eternità che saremmo stati presenti oggi 
Con gli angeli e i santi, Gesù è presente, spiritualmente ci sono anche coloro che ci hanno 
preceduto in Paradiso 
Non c’è più condanna per chi è in Cristo Signore, se una persona sta per morire e chiede 
perdono a Dio e lo riconosce come Signore della sua vita, Gesù lo salva e lo porta in 
Paradiso 
La tua anima è eterna, predisposta da Dio per vivere in eterno, il tuo corpo è destinato alla 
morte 
Chiunque riconosce che Gesù è il Signore, si salva 
Signore ho peccato contro il cielo e contro di te, non sono di degno di te 
Umiliamoci davanti al Signore e riceviamo la salvezza 
Si fa più festa in Paradiso per un peccatore pentito che per 99 giusti, 99 giustificati dal 
sangue di Gesù, siamo tutti peccatori, Gesù fa festa per noi 
Non ci sono grandi differenze tra ortodossi e cattolici. 
Gli ortodossi non riconoscono il papa come capo della Chiesa ne hanno un altro 
La chiesa cattolica ha fatto un concilio, dove hanno cambiato il credo recitato nella messa, 
gli ortodossi non era d’accordo su una parola “filioque”, secondo loro, lo Spirito non 
procede dal Padre e dal figlio e lo Spirito Santo è una persona 
La malattia è causa del peccato 
Come pronuncio il nome di Gesù, satana è costretto ad andare via, le malattie 
psicosomatiche sono portate dal demonio 
La preghiera del pellegrino russo: Gesù, figlio di Davide abbi pietà di me che sono 
peccatore, ma non è sufficiente, occorre aver ricevuto il dono della vita nuova, e 
coinvolgere nella preghiera, l’anima, il corpo e lo spirito, partecipa tutto l’insieme, in questo 
modo avviene la liberazione dai pensieri fissi, negativi, o dai ricordi negativi 
Lo yoga cristiano è ammesso, sono esercizi che ci aiutano nella preghiera, a differenza 
dello yoga di oggi, dove si va da un guru che sostituisce Cristo 
La cosa più importante è conoscere te, Signore, servirti sempre 
Servire= immedesimarsi nel fratello e partecipare, se faccio così lo Spirito Santo mi darà 
un dono; l’amore 
Non siamo capaci ad amare, siamo egoisti 
Nel samo 50 viene descritto l’adulterio del re Davide e l’uccisione del marito, Natan, il 
profeta, viene mandato da Dio per farlo riflettere sulla sua condotta, re Davide riconosce il 
suo peccato, e Dio lo perdona, ma le conseguenze del peccato rimangono, il figlio 
dell’adulterio morirà 
SALMO 50 
Pietà di me, o Dio, secondo la tua misericordia; 
nella tua grande bontà cancella il mio peccato. 
Lavami da tutte le mie colpe, 
mondami dal mio peccato. 
Riconosco la mia colpa, 
il mio peccato mi sta sempre dinanzi. 
Contro di te, contro te solo ho peccato, 
quello che è male ai tuoi occhi, io l'ho fatto; 
perciò sei giusto quando parli, 
retto nel tuo giudizio. 
Ecco, nella colpa sono stato generato, 
nel peccato mi ha concepito mia madre. 
Ma tu vuoi la sincerità del cuore 



e nell'intimo m'insegni la sapienza. 
Purificami con issopo e sarò mondo; 
lavami e sarò più bianco della neve. 
Fammi sentire gioia e letizia, 
esulteranno le ossa che hai spezzato. 
Distogli lo sguardo dai miei peccati, 
cancella tutte le mie colpe. 
Crea in me, o Dio, un cuore puro, 
rinnova in me uno spirito saldo. 
Non respingermi dalla tua presenza 
e non privarmi del tuo santo spirito. 
Rendimi la gioia di essere salvato, 
sostieni in me un animo generoso. 
Insegnerò agli erranti le tue vie 
e i peccatori a te ritorneranno. 
Liberami dal sangue, Dio, Dio mia salvezza, 
la mia lingua esalterà la tua giustizia. 
Signore, apri le mie labbra 
e la mia bocca proclami la tua lode; 
poiché non gradisci il sacrificio 
e, se offro olocausti, non li accetti. 
Uno spirito contrito è sacrificio a Dio, 
un cuore affranto e umiliato, Dio, tu non disprezzi. 
Nel tuo amore fa grazia a Sion, 
rialza le mura di Gerusalemme. 
Allora gradirai i sacrifici prescritti, 
l'olocausto e l'intera oblazione, 
allora immoleranno vittime sopra il tuo altare. 
L’animo generoso non è elemosina ma con lo stesso metro che il Signore usa per 
perdonare i miei peccati, faccio lo stesso con gli altri, li giustifico e li perdono, Padre 
perdona loro perché non sanno quello che fanno 
Per fede crediamo che i peccati non ci sono più quando tu Gesù ci perdoni, i ricordi 
rimangono, fare attenzione ai sensi di colpa, trasformare il ricordo in lode e ringraziamento 
al Signore, (e il demonio che ti tenta con i sensi di colpa), restituisci il mal tolto se hai 
sbagliato 
Ti lodo Signore, perché quando perdoni cancelli il mio peccato e lo dimentichi 
Aiutami a non ricadere nello stesso peccato, aiutami Spirito Santo a rinunciare alla 
tentazione, se faccio questo ho il cuore puro: beati i puri di cuore perché vedranno Dio 
Grazie Signore del tuo perdono, tu non soppesi i peccati, li perdoni rendendo l’anima più 
bianca della neve 
MATTEO 5,43-48 
Avete inteso che fu detto: Amerai il tuo prossimo e odierai il tuo nemico; ma io vi dico: 
amate i vostri nemici e pregate per i vostri persecutori, perché siate figli del Padre vostro 
celeste, che fa sorgere il suo sole sopra i malvagi e sopra i buoni, e fa piovere sopra i 
giusti e sopra gli ingiusti. Infatti se amate quelli che vi amano, quale merito ne avete? Non 
fanno così anche i pubblicani? E se date il saluto soltanto ai vostri fratelli, che cosa fate di 
straordinario? Non fanno così anche i pagani? Siate voi dunque perfetti come è perfetto il 
Padre vostro celeste. 
ISAIA 1,16-18 
Lavatevi, purificatevi, 
togliete il male delle vostre azioni 
dalla mia vista. 
Cessate di fare il male 
Anche se i vostri peccati fossero come scarlatto, 



diventeranno bianchi come neve. 
Se fossero rossi come porpora, 
diventeranno come lana. 
Se perdoniamo, saremo perdonati, altrimenti Dio volge lo sguardo altrove e aspetta, ed 
entra il demonio ( Dio lo permette) 
SIRACIDE 28,2-9 
Perdona l'offesa al tuo prossimo 
e allora per la tua preghiera ti saranno rimessi i peccati. 
Se qualcuno conserva la collera verso un altro uomo, 
come oserà chiedere la guarigione al Signore? 
Egli non ha misericordia per l'uomo suo simile, 
e osa pregare per i suoi peccati? 
Egli, che è soltanto carne, conserva rancore; 
chi perdonerà i suoi peccati? 
Ricòrdati della tua fine e smetti di odiare, 
ricòrdati della corruzione e della morte 
e resta fedele ai comandamenti. 
Ricòrdati dei comandamenti 
e non aver rancore verso il prossimo, 
dell'alleanza con l'Altissimo 
e non far conto dell'offesa subìta. 
Astieniti dalle risse e sarai lontano dal peccato, 
perché un uomo passionale attizza una rissa. 
Un uomo peccatore semina discordia tra gli amici 
e tra persone pacifiche diffonde calunnie. 
SIRACIDE 31,22 
Ascoltami, figlio, e non disprezzarmi, 
alla fine troverai vere le mie parole. 
In tutte le azioni sii moderato 
e nessuna malattia ti coglierà. 
ATTI 10,34-36 
Pietro prese la parola e disse: «In verità sto rendendomi conto che Dio non fa preferenze 
di persone, ma chi lo teme e pratica la giustizia, a qualunque popolo appartenga, è a lui 
accetto. Questa è la parola che egli ha inviato ai figli d'Israele, recando la buona novella 
della pace, per mezzo di Gesù Cristo, che è il Signore di tutti 
2 CORINZI 4,16 
Per questo non ci scoraggiamo, ma se anche il nostro uomo esteriore si va disfacendo, 
quello interiore si rinnova di giorno in giorno 
2 CORINZI 5,6-10 
Così, dunque, siamo sempre pieni di fiducia e sapendo che finché abitiamo nel corpo 
siamo in esilio lontano dal Signore, camminiamo nella fede e non ancora in visione. 
Siamo pieni di fiducia e preferiamo andare in esilio dal corpo ed abitare presso il Signore. 
Perciò ci sforziamo, sia dimorando nel corpo sia esulando da esso, di essere a lui graditi. 
Tutti infatti dobbiamo comparire davanti al tribunale di Cristo, ciascuno per ricevere la 
ricompensa delle opere compiute finché era nel corpo, sia in bene che in male. 
------------------------------------------------------------------------ 
INSEGNAMENTO DEL 24 DICEMBRE 2010 
tenuto da Angiolina Spato 
Ringraziamo il Signore per questo anno, a chi ha donato la persona giusta, 
chi è guarito tramite i medici, dalla malattia del cancro. 
SIRACIDE 38 
Onora il medico come si deve secondo il bisogno, 
anch'egli è stato creato dal Signore. 
Dall'Altissimo viene la guarigione, 



anche dal re egli riceve doni. 
La scienza del medico lo fa procedere a testa alta, 
egli è ammirato anche tra i grandi. 
Il Signore ha creato medicamenti dalla terra, 
l'uomo assennato non li disprezza. 
L'acqua non fu forse resa dolce per mezzo di un legno, 
per rendere evidente la potenza di lui? 
Dio ha dato agli uomini la scienza 
perché potessero gloriarsi delle sue meraviglie. 
Con esse il medico cura ed elimina il dolore 
e il farmacista prepara le miscele. 
Non verranno meno le sue opere! 
Da lui proviene il benessere sulla terra. 
Noi siamo nel tempo ma tu Signore sei fuori dal tempo 
Il Signore legge nei nostri cuori 
Molte persone hanno paura di consegnare la vita a Cristo perché pensano 
che Dio in cambio chieda qualcosa di impossibile, questo è un insegnamento 
sbagliato che abbiamo ricevuto, Dio non punisce mai 
Nella comunità ci sono fratelli che Dio ha scelto per noi, prendiamoci cura 
l’uno dell’altro, questa è la vocazione, è una comunità spirituale e non 
psichica, è una consacrazione a vita ed ecco venir fuori carismi e doni dove 
c’è il senso della comunione, l’appartenenza che dura tutta la vita 
I maghi sono medium, hanno ereditato capacità di rapportarsi con gli spiriti 
Il sentire o non sentire fa parte della psiche = emozioni, mente e volontà 
Le emozioni sono carnali 
Lo Spirito non ha emozioni, ha un linguaggio, è un dialogo tra il tuo spirito e lo 
Spirito di Dio, sono emozioni spirituali; chi sente una rugiada, chi sente pace, 
chi la carezza di una piuma 
Siamo membra del corpo di Cristo 
Grazie Signore per il dono dei fratelli, sono tutti migliori di me, il Signore ha 
un progetto su tutti noi 
ISAIA 43 
Ora così dice il Signore che ti ha creato, o Giacobbe, 
che ti ha plasmato, o Israele: 
«Non temere, perché io ti ho riscattato, 
ti ho chiamato per nome: tu mi appartieni. 
Se dovrai attraversare le acque, sarò con te, 
i fiumi non ti sommergeranno; 
se dovrai passare in mezzo al fuoco, non ti scotterai, 
la fiamma non ti potrà bruciare; 
poiché io sono il Signore tuo Dio, 
il Santo di Israele, il tuo salvatore. 
Io do l'Egitto come prezzo per il tuo riscatto, 
l'Etiopia e Seba al tuo posto. 
Perché tu sei prezioso ai miei occhi, 
perché sei degno di stima e io ti amo, 
do uomini al tuo posto 
e nazioni in cambio della tua vita. 
L’esercizio della fede è appropriarsi delle promesse di Dio 
Grazie Signore per averti incontrato 
2 CORINZI 1, 18-22 
Dio è testimone che la nostra parola verso di voi non è «sì» e «no». Il Figlio 
di Dio, Gesù Cristo che abbiamo predicato tra voi, io, Silvano e Timoteo, non 
fu «sì» e «no», ma in lui c'è stato il «sì». E in realtà tutte le promesse di Dio 



in lui sono divenute «sì». Per questo sempre attraverso lui sale a Dio il nostro 
«amen» per la sua gloria. È Dio stesso che ci conferma, insieme a voi, in 
Cristo, e ci ha conferito l'unzione, ci ha impresso il sigillo e ci ha dato la 
caparra dello Spirito Santo nei nostri cuori. 
LUCA 1, 26-38 
Nel sesto mese, l'angelo Gabriele fu mandato da Dio in una città della 
Galilea, chiamata Nazaret, a una vergine, promessa sposa di un uomo della 
casa di Davide, chiamato Giuseppe. La vergine si chiamava Maria. Entrando 
da lei, disse: «Ti saluto, o piena di grazia, il Signore è con te». A queste 
parole ella rimase turbata e si domandava che senso avesse un tale saluto. 
L'angelo le disse: «Non temere, Maria, perché hai trovato grazia presso Dio. 
Ecco concepirai un figlio, lo darai alla luce e lo chiamerai Gesù. Sarà grande 
e chiamato Figlio dell'Altissimo; il Signore Dio gli darà il trono di Davide suo 
padre e regnerà per sempre sulla casa di Giacobbe e il suo regno non avrà 
fine». Allora Maria disse all'angelo: «Come è possibile? Non conosco 
uomo». Le rispose l'angelo: «Lo Spirito Santo scenderà su di te, su te 
stenderà la sua ombra la potenza dell'Altissimo. Colui che nascerà sarà 
dunque santo e chiamato Figlio di Dio. Vedi: anche Elisabetta, tua parente, 
nella sua vecchiaia, ha concepito un figlio e questo è il sesto mese per lei, 
che tutti dicevano sterile: nulla è impossibile a Dio». Allora Maria disse: 
«Eccomi, sono la serva del Signore, avvenga di me quello che hai detto». E 
l'angelo partì da lei. 
 


